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加西ふるさとミーティング 2019  
校区名 開催日 開催場所 

北条・北条東 令和元年７月１８日（木） アスティアかさい 地域交流センター 

 

質問・要望等 回答者 回 答 

1 

救急で加西病院に行ったが加西病医院には眼科

ないと言われているが、本当か。 

病院 外来では眼科はありますが、救急では眼科は扱っていません。 

2 

加西病院は総合病院だが、全ての科が揃ってい

るわけではなく、以前あったが今はない科もあ

る。加西病院の患者の現状にあわせて科をそろ

えてあると思うが、ドクターの大学の派閥や人

気などいろいろな話を聞いておられると思う

が、その内容や今後の病院の対応について教え

てもらいたい。 

病院 加西病院では県立病院や大学病院並みに総合病院として全ての科を設置すること

は難しいです。 

医師免許を取る前から、大学で心臓外科、眼科など専門家のドクターを養成しすぎ

たという国の反省から、身近で正しく病気を判断できるスキルを身につけるため、

若い人は総合内科が必修で学ぶよう医師のコースが変わってきています。 

今までのようにこの自己判断で特定の診療科がある病院に行きましょうというの

ではなく、診療所、多機能の病院があってそれから専門病院がある。この組み合わ

せによって皆様の健康を守ろうという形を国は目指しています。 

3 

加西病院の診療科でも他の病院の方がいいとい

うような評判を聞いておられると思うが、対応

を考えているのか。 

全ての診療科の評判がいいということは難しい

と思うが、具体的には特定の診療科にもう少し

病院 総合内科及び産婦人科のドクターを鋭意探しています。 

私たちも襟を正さないといけないのですが、診療科のドクターの評判は接遇にある

と考えています。 

ドクターの診察態度、コミュニケーション不足、看護師の態度、会計処理の時間の

長さなど、皆様のご指摘、温かい叱咤を私たちは受け止めて改善し、しっかり診療



2 

 

いいドクターに来てもらおうとか考えているの

か。 

に励みたいと思っております。 

4 

子供たちの安全を守るために小谷区の危険な個

所など色々なことを調べている。 

この中で神戸や姫路には子供病院はあるが、加

西ではどのような対応になるのか。 

また、地域の要望に対する進捗状況がわからな

いので、加西のホームページのどこかに、一覧表

などを設けて要望に対する進捗状況が見えるよ

うにしてもらいたい。 

 ※当日、具体的な答弁はありませんでしたが、後日、市役所内部の政策会議で、市

長が道路、農業施設等、特に市民生活に身近な地元要望の進捗状況の公表に向けて

指示をしています。 

5 

地域の病院との連携を従来通り大事にされてい

くのか、初診の患者をたくさんとって門戸を広

げて小さな医療にも向き合うというスタンスな

のか。 

築約 50年の加西病院は将来計画で移転を考えて

いるのか。 

病院 初診の患者を多く取り込んで、初診患者を多く抱え込んで加西病院に取り込むのは

時代に逆行しています。かつては加西病院で全てまかなうという事実が過去にはあ

りましたが、地域の診療所や地域の病院と連携してやっていくのが加西病院の今の

スタンスです。 

加西病院の移転の有無につきましては、将来構想の中で有識者の方々に今精査して

もらっていますので、結論につきましてはもうしばらくお待ちください。 

 

 


